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Transcrição de áudio  

Apresentação de resultados Primeiro semestre de 2024 
 
Ignacio S. Galán, presidente da Iberdrola 
 
Acredito que o primeiro elemento é que continuamos batendo recordes de investimento. 
Neste semestre, investimos mais de 5,27 bilhões de euros. Trata-se de um aumento de 16% 
em relação ao primeiro semestre do ano passado.  
 
O principal destino, como tem sido habitual, foram as redes elétricas. Isto significa que temos 
atualmente mais de 43 bilhões de euros de ativos nesta área.  
 
Neste primeiro semestre do ano também registamos resultados muito bons nos Estados 
Unidos, no Reino Unido e no Brasil, impulsionados principalmente pelo aumento das tarifas 
reguladas nas redes.  
 
No setor de renováveis, batemos um novo recorde histórico de produção, principalmente 
devido ao maior uso das nossas usinas de bombeamento. Foi uma aposta estratégica que 
fizemos há muitos anos, na qual investimos milhares de milhões de euros e que são 
absolutamente imprescindíveis para manter a estabilidade do sistema. E, sem dúvida, 
também nos ajudam a melhorar nossos resultados graças a esses investimentos.  
 
Com todos estes dados, tanto em redes como em energias renováveis, nosso lucro atingiu os 
4,134 bilhões de euros, o que é também, mais uma vez, um valor recorde.  
 
A nossa solidez financeira continua melhorando. Temos uma liquidez de mais de 21 bilhões 
de euros e o apoio que tivemos da Assembleia de Acionistas neste semestre também foi 
absolutamente extraordinário, com mais de 98% de apoio em todos os pontos de agenda, 
incluindo o aumento de 11,4% do dividendo, que será pago no dia 29. 
 
_____________________ 
 
Estes investimentos nos levaram a continuar aumentando as nossas compras, com mais de 7 
bilhões de euros de compras neste período a fornecedores que, em conjunto, empregam mais 
de meio milhão de pessoas.  
 
E a nossa contribuição aos cofres públicos também continuou aumentando em mais de 20%, 
ultrapassando já os 5,3 bilhões neste semestre.  
 
Um aspecto do qual me orgulho particularmente são as emissões por quilowatt-hora 
produzido, que se situaram em apenas 25 gramas por quilowatt-hora, o que representa um 
décimo das emissões que os nossos concorrentes estão produzindo a nível europeu. E 
também que mais de 90% da nossa produção no grupo já está livre de emissões. 
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_________________________________________ 
 
Acredito que os dados que estamos vendo nos incentivam a continuar no caminho positivo.  
Acredito que estamos em um bom momento e em um bom setor, e que a empresa também 
fez o seu trabalho ao longo de todos estes anos. E somos uma empresa totalmente preparada 
para as mudanças tecnológicas que são necessárias para podermos aceder a uma maior 
autonomia energética e a uma maior descarbonização.  
 
As perspectivas para o resto do ano continuam melhorando e, aliás, pensamos que o 
resultado aumentará em comparação com o resultado do ano passado em dois dígitos de 
lucro líquido, excluindo, claro, itens extraordinários. 
 
E, para terminar, acredito que a empresa está em um grande momento e que temos um 
futuro brilhante. Realizamos um bom trabalho ao longo de muitos anos e queremos continuar 
fazendo ainda melhor nos próximos anos. 
 


